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«Cow is a Cow is a Cow» Von Abhishek Thapar. Konzept, Text, Performance: Abhishek Thapar. Visual Design: Himanshi Parmar. Textredaktion, Beratung: Divya Nadkarni. Dramaturgische Beratung: Maria Roessler. Essen: Rinku Kalsy: Videobearbeitung: Rinku Kalsy, Abhishek Thapar. Grafik: Himanshi Parmar. Koproduktion: Standplaats Utrecht.

Dauer: 1h 30 min. Sprache: Englisch mit deutschen Übertiteln.

Die Lecture Performance «Cow is a Cow is a Cow» taucht in die Politik und Ökonomie der heiligen Kuh in Indien ein. Mit einer Markenpräsentation einer Kuhprodukte-Linie gräbt Abhishek Thapar im persönlichen Archiv der unverwirklichten Businessmodelle. Ist die Zeit reif, um die heilige Kuh (oder was von ihr übrig bleibt) nach Europa zu exportieren? In dieser doppelbödigen Show, wird die heilige Kuh durch ein Netz aus Religion und Rationalität, Gewalt und Wirtschaft, historischer Geschichtsschreibung und Zukunftsvisionen gejagt.
Einfach gesagt:

Dass die Kuh in Indien heilig ist, hört sich so einfach an. Aber was bedeutet das wirklich? Uns ist es für alle gleich? Und könnte man daraus das grosse Geld machen? Darüber erzählt Abhishek Thapar in einem nicht ganz ernst gemeinten Vortrag.
Englisch gesagt:
«Cow is a Cow is a Cow» dives into the economy and politics of the holy cow  in India. Taking the audience through a brand launch of cow based products, Abhishek Thapar digs into his personal archive of a forgotten business idea, a niche market yet to mature, a cow yet to turn holy and an ideology waiting to go rogue. Has the time come for the export of the holy cow? «Cow is a Cow is a Cow» is a non-dramatic unfathomable domestic cow chase; located within the web of religion and rationality, violence and economy, historical narratives and future speculations.


